
令和 4年度オンラインアンケート 調査結果 

「『松江大根島ぼたん祭』に関するアンケート調査」 
 

【目的】 

今後の「ぼたん祭」の企画・立案等に活用するため認知度・満足度等を調査した 

 

【調査期間】 令和４年９月５日（水）～１９日（水） 

 

【回答者数】 ｎ＝６８ 

 

【回答者の基本属性】 

●年代 

 
 

 

 

 

 

 

●性別 

 
 

 

 

（報告書様式） 

〔担当課コメント〕「50代」が約 4割で一番多く、次いで「40代」、「30代」となっており、30

代から 50 代の世代が回答者の 8 割以上を占めたことにより、現役世代の意見が以降のアンケ

ートに反映される結果となった。 

〔担当課コメント〕「女性」が「男性」より 1割多かった。 



●居住地区 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松江市大根島ぼたん祭」に関するアンケート                      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

〔担当課コメント〕全体の３/４の人が知っている。一層の認知度向上に向けて努力する必要

があると考えられる。 

〔担当課コメント〕松江市在住の回答者が全体の 8 割を占め、「ぼたん祭」に関する市民の率

直な意見を聴く良い機会となった。 



 
 

 

 

 

 

 

 

問２で「ある」と回答された方に伺います。                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔担当課コメント〕「問 1」で認知度は 72.1％であるが、「参加したことがある」は 52.9％しか

無く、イベント的魅力が必ずしも有るとは言えず、更なる魅力アップを図る必要がある。 

〔担当課コメント〕「牡丹切花品評会」と「ごちそう屋台村」は満足度が高く、その他は平均レ

ベルに留まった。 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４で「ある」と回答された方に伺います。                      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

〔担当課コメント〕新たなイベントの希望は、半数以上の人がなかった。 

〔担当課コメント〕「〇〇選手権」が一番多く、次いで「キッズイベントの拡充」、「自転車イベ

ント」の順に関心が有り、今後の実施イベントの参考にしたい。 



 
 

 

 

 

 

 

 

〔担当課コメント〕「参加したい」が約 7 割もあり、更なる魅力ある「ぼたん祭」開催に向け

努力してまいります。ご協力ありがとうございました。 


